〈児 童 数〉 3 0 4名 〈学級数〉 15学級



第116号 2024年6月21日 豊橋市立八町小学校 PTA編集委員会





初めての給食 1年生、



今年から始まった30分放課



若葉の集会:みんなでお弁当

学校は百五十一年目に入りました。 力を育むことに繋がるものと捉え に在る多様性を背景に、豊かな教育 地域・保護者の繋がりを深め、 ます。このような取り組みが、学校・ じめとした様々な取り組みがあり 、町小学校には、5年目を迎えるイ 地域の皆様に支えられて、 たコミュニティ・スクールをは ジョン教育と2年目がスター 八町 地域

ます。 参ります。本年度もお力添えを賜 取り組む環境を、私たち保護者も楽 ことで得られる気づきと学びがと 面での人との関わり、 しく支えられるよう活動を進めて ても大切です。子どもたちが楽しく ますよう、よろしくお願い申し上げ 子どもたちの成長には様 自ら取り組 はなな場

子どもも楽しく! 大人も楽しく

PTA会長 満田康

!!

ございます。 ご協力をいただき、 「頃よりPTA活動にご理解と 誠にありがとう

ただき、

感謝申し上げます。

小学校の教育活動に御理解と御協力をい

PTA会員の皆様方には日頃から八町

ベルマ に寄与していると確信しています。 営などがあります。どれも、子どもたちが 体と協賛で開催される「八町まつり」の 迎え、全校児童三百四名でスタートをし 目を輝かせ、楽しく活動し、健やかな成長 校行事への支援、読み聞かせ、図書ボラ、 ました。本校PTAの活動には、様々な学 イトクラブが主体で開催する 令和六年度は、 の運営や自治会をはじめ各種関係団 クの回収、そして夏休みにファ 四十七名の新 「夜の宝探 年生を 運

でいきたいと思います。 小学校の素敵な子どもたちを大切に育ん 子さんの所属する通学班下校に付き添 十名ほどの保護者の方々が、 天による給食後の下校の際も、 での呼びかけに対して地域の方の 今後もPTAの皆さんとともに、 また先日、五月二十八日の大雨など荒 見守り支援をしていただきました。 学校からお 配信メー 他 八町

PTAの皆さんとともに!

校長 山本 武志



5.6年 Brilliant-Roll-Roll-Ball 【競·走】







1.2年 安心してください、走りますよ!まっすぐ!【走】それ<u>いけ!デカ</u>パンマン【競】







3.4年 朝にかける 玉にかける~目ざせ 八町のアイドル様~【競・走】







ファイト de ファイト







ご声援ありがとうございました!